

# 社協箱田支部ふれあい会

26年11月22日(土)

笠間市総合公園において「つどい」を開催しました。

開催において箱田地区子供会を主とした3世代交流会を、社協箱田支部、青少年育成会、箱田公民館共催による(つどい)ゲーム大会を9組の子供会と会長の協力により新しい発想をもって実行された。今年も箱田小の中村校長先生を迎えて120余名の参加者となり、校長先生の挨拶に管理棟の前から一周り見渡すと山々の紅葉がきれいであると言う話でした、空も天晴れで眼下に広がる美しい景色を堪能しての大会が開催され、子どもたちと高齢者の方も童心になりいきいきと楽しく、元気いっぱいにチャレンジしていました。昼食作りは社協の運営委員会の女性と子どもたちのおばあちゃん、地域の方、箱田地区ヘルスリーダーの皆さんにより、まごころと温もりのある手作りカレーが美味しく食がすすみ、心も体も温まり、その合間に綿菓子作りの体験に多くの子どもたちが楽しんだ、少子化と高齢化社会において箱田公民館は、社協と連携し多くの支部の皆様をサポートし、青春時代に蘇り、はつらつとした日々を過ごしていただきたいたい。最後になりましたが子供会代表の田村純一さんには多大なるご尽力を賜り心より感謝申しあげます。



10月15日

群馬県富岡市、世界遺産の製糸工場へ県外研修にいきました。駐車場の予約が午後の部により、群馬県立自然史博物館と貴前神社へ寄ってから食事でした、工場内外の見学にはボランティアの案内が30分でしたが皆さん熱心に耳を傾けていた、当時の赤レンガは屋根瓦焼きと同じとの説明でした。



11月22日

子供会代表の司会者田村純一さん、遠路ご参加下さいました中村校長先生に挨拶いただきました。



3世代交流会の参加者を紹介  
おじいちゃん上手に入るよ  
孫さんと一緒に、父母も応援  
おばあちゃんはカレー作りと  
あずきの豆を箸で脇の皿へ  
運ぶ、数とタイム計りです。



● ボール投げ  
点数の多い箱へ投げて入れ  
ます、かっこよく投げたが  
どこに入ったかな・・?  
2部にわけての昼食です  
今年度もカレーは誰もが美  
しいと大好評でした、120  
人以上の食事作りお疲れさま  
でした。



● トランプゲーム  
頭をつかったゲームです、  
マジシャンでないとわからない。  
わたがし作り  
児童の1番人気の綿菓子作り  
時間切れの方すみませんでした。



12月7日

#### ● 年末清掃

年末清掃に参加者の協力によりきれい  
になり心よりお礼申しあげます、使用  
者は、帰りは必ず清掃する事とゴミの  
持ち帰り等、掲示板に張ってあるので  
読んでから使用ください。



12月29日

正月用フラワーアレンジメント  
もうすぐ正月です、花を飾って迎え  
ます



1月9日

女性学級の小物作  
りによる作品です  
無事帰るの用に  
親子カエルです。



|                 |               |
|-----------------|---------------|
| * 広報3号に誤報がありました |               |
| * 訂正とお詫びを申し上げます |               |
| 誤 報             | 笠間市エプロンママーズ代表 |
| 訂 正             | 箱田エプロンママーズ代表  |